
質　問　事　項 回　答

1
アンケート調査方法は、郵送配布回収を想定されているようですが、郵送配布回収は必須
条件でしょうか、それとも異なる方法で提案をしてもよろしいでしょうか、お教え願いま
す。

原則として郵送の配布回収を想定していますが、年代、性別、地域性、事業者規模、回収数など
同等以上の内容と成果が得られる方法があれば提案していただいて構いません。

2

策定委員会の委員は、何名程度を予定されていますか。
また、委員は既に決定されているのでしょうか、それともプロポーザルで提案するので
しょうか。前者の場合、どのような方（所属・役職名等）が就任されるのかお教え願いま
す。

委員は１０名程度を想定していますが、詳細については最優秀提案者と契約締結に向けた仕様書
作成の中で決定します。
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